
 

 

 

PTA会長よりご挨拶 

 日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。 

日野第三小学校PTAでは、本年度も感染状況を考慮しつつ、“子供たちが笑顔で、安全に、こころ豊かに成長できる”よう

に支援をすべく、活動を行ってきております。 

 １０月に開催したプログラミング教室では、日野第三小学校のたくさんの子供たちに参加してもらいました。当日は先生

方や本部役員と一緒にサポートをさせていただきましたが、子供たちのいきいきとした目と笑顔をみながら、すくすく心豊

かに育ってくれていることも実感することができました。 

 今後も子供たちの為のPTA活動を楽しくやっていきたいと思っております。引き続きのご支援とご協力を賜りますよう、

よろしくお願いいたします。                   

            

 

プログラミング教室を開催しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 プログラミングを経験するのは初めてという子供がほとんどでしたが 

アンケートでは全員が「またやりたい」という 

回答でした。PTAでは、これからも子供たちが楽しめる企画を考えていきたいと思っています。  
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１０月29日（土）にプログラミング教室を開催しました。 

午前中と午後の２回に分けての開催となり、午前の部、午後の部ともに、

各20名の子供たちが参加をしてくれました。プログラミングすること

でマイクロビットに「コンニチワ♡」と点灯させたり、カワセミロボッ

トを前進させたり回転させたり…とみんな真剣に、楽しそうに取り組ん

でいました。 

 1、2年生には少し難しいかな？と思いましたが、 

少しサポートするだけで、あっという間に覚えて楽しく

プログラミングできました。 

中には、カワセミロボットに「校歌」を歌わせて走らせ

る子も！サポートするため、事前にレクチャーを受けて

いた役員でしたが、子供たちの応用力に、ただただ驚く

ばかり… 

⚫ いつもこんなふうに、カワセミロボットをつかいたいです。 

⚫ たのしかったから、またつぎもやりたいです。 

⚫ 次のプログラミングでは（マイクロビット）でちがうことばを作りたいです。 

⚫ 私はプログラミングが大好きです。なので、今日このようなことができてうれしかったです。 

⚫ 楽しかったけど、操作するのがむずかしかった。 

⚫ カワセミを音楽をならしながら動かせて楽しかった。 

⚫ ロボットを動かすブロックをもっと増やしていろんな動きをしたい。 

⚫ 自分が思っていたよりすごかった。 

⚫ プログラムをしているのに、うまくいかないこともあった。次はうまくやりたい。 

 

  子供たちの声 

カワセミロボットとマイクロビット 

説明を聞く子供たち。真剣そのもの！ 
友達どうしで教えあいながら… 



  

      令和４年度家庭教育学級 鈴木深雪さん講演会 

 ～子どもの話、聴けてる？子どもの好きを応援できる親になる質問力～ 

 令和４年度家庭教育学級として、11 月 12 日（土）に鈴木深雪さんの講演会を開催し

ました。SNSやメディアでも話題のプレゼン教室「子どもが教える学校」の校長鈴木深雪

さんをお招きして子どもの思いを引き出すためにどのような声掛けをしているのか？どの

ような意識で子どもと向き合っているのか？などのお話を聞いたり、参加者が交互に話し

手、聞き手となり「自分の好き」をテーマにプレゼンをしたりと、終始和やかな雰囲気の

講演会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木先生よりメッセージ 

子どもたちの話を聞くということは、「テクニックじゃなく姿勢やエネルギーの方向性」が伝わったのならうれしいです。 

何より、皆さん楽しんでもらえた感じで、うれしかったです。とても素敵な企画ありがとうございました。 

 

当日、ご都合がつかず参加できなかった方、ご興味を持たれた方、YouTubeにて配信しています。 

お時間のある時にぜひご覧ください。                

           

                      

 

 

配信はこちらから→ 

さわやかな秋晴れの中での運動発表会 

今年も入替制ではありましたが、運動発表会が開催

され子どもたちの頑張る姿を間近で応援することが

できました。 

PTA本部役員も、駐輪場の整備や受付のお手伝いと

して参加いたしました。 

当日は、駐輪や受付などスムースな入替にご協力   

いただきありがとうございました。 

ふれあいハイクに行ってきました！ 

11月13日（日）大坂上中地区育成会主催の 

ふれあいハイクに行きました。 

 当日の参加者は総勢500人。 

心配されたお天気にも恵まれ、ボランティアの方や 

大坂上中学の生徒さんたちのお手伝いにより、安全で楽

しいハイクとなりました。 

 来年も皆さんのご参加をお待ちしております。 

 

⚫ 自分の話を聞いてもらったことが、とても嬉しく、話せたこともとても楽しかったです。この気持ちを子どもたちにも感じてもらえるように、

話を聞くことを楽しんでいきたいと思います。 
 

⚫ 先生がとても温かく優しい雰囲気で話をして下さり、アットホームな空気の中で楽しく参加させていただきました。子どもの好きなことや 

外側だけ見て否定せず、その奥にある気持ちに気づけるよう、家で実践してみたいと思います。 
 

⚫ 表面だけでなく、その奥にある「なぜ？」に注目してあげることが、大事だということがすごく胸に響きました。 
 

⚫ 子どもがつらいときや困っているときに、本音でコミュニケーションをとっていける親子関係を目指したいと思います。 

⚫ 子どもが発信してくれている言葉を思い返してみたいと思いました。 
 

⚫ 先生のハキハキした感じ、そんな母になれたらいいなと思いました。 
 

⚫ ついつい、結論ばかり求めたり、答えを誘導してしまったりしてたかも？と思い、子どもの思いに目を向けて子どもの気持ちを知れたらいい

なと思いました。 

参加者の感想 

先日は、PTA役員選考の推薦用紙のご提出ありがとうございました。 

現在、推薦があった方、PTA活動に興味をもたれた方へ、説明会を行い更にPTA活動に

ついて知っていただけるよう進めております。選考の結果につきましては、ぴぃたさんの 

おたより第４号にてお知らせいたします。 

本部役員より… 


